



並木中等story

令和3年6月5日号

本当の友達

次のような人は友達といえるのでしょうか。考えてみてください。

- ① 毎日のように用を言いつける。「〇〇しろ。」と命令をしてくる。
- ② 別の生徒に「こいつはこんな変なところがある。」と欠点を広める。
- ③ 「このぐらいいいでしょ。おごってよ。」とお金や品物をねだる。
- ④ 「〇〇のまねをしてよ。」と芸を要求する。
- ⑤ 「〇時に〇〇に來い。」とよく呼び出す。

質問の答えは分かりますね。このような人は友達ではありません。早く、離れた方が



いいです。なぜか。①～⑤のようなことをする人は、あなたを心の底で友達と思っはいません。あなたを使って自分の欲求を満足しようとしているだけです。本当は弱い自分を誤魔化すために、あなたを利用しているのです。この関係が続くと①～⑤の内容がエスカレートします。”自分から離れられない”という人は先生に相談してください。

本当の友達は、お互いが高めあえるWin-Winの関係を築ける人なのです。

祝《令和3年度県民総体水泳競技大会 兼国民体育大会茨城県大会水球の部で優勝》

山新スイミングアリーナで行われた、令和3年度茨城県民総合体育大会水泳競技大会兼国民体育大会茨城県大会水球の部で本校水泳部が優勝しました。

おめでとうございます。